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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL

    Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, em regime de Urgência Especial, após
manifestação do Colendo Plenário, para que seja enviado expediente desta Casa de Leis à Ilustríssima Senhora
Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, solicitando que sejam replantadas as palmeiras
nos canteiros vagos da Avenida General Rondon.

JUSTIFICATIVA

Tal Requerimento se faz necessário, haja vista que ao longo dos anos algumas das palmeiras que encantam um
dos pontos turísticos de nossa cidade sofreram a ação do tempo e se perderam pelos mais variados motivos.
Entretanto, é de grande valia que o corredor das palmeiras na Avenida General Rondon seja mantido através do
replantio destas lindas árvores à medida que as mais antigas forem se perdendo, pois faz parte da história de
Corumbá.
Assim, para que a magia e a beleza da avenida sejam mantidas, preservando essa parte histórica da nossa cidade,
é necessário o replantio das palmeiras que se perderam de alguma forma ao longo do tempo, para que assim
nossa história seja preservada.
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